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Вадим Лимонов: «Эта работа увлекает»

16.02.2017 "Липецкая газета". Ольга Журавлева

Руководитель Правобережного следственного отдела Липецка о своей профессии

Чтобы работать в следственных органах, нужно быть фанатом своей профессии. Ежедневная
рутинная работа восполняется радостью от доведенного до конца дела. Для руководителя
следственного отдела по Правобережному округу Липецка Вадима Лимонова состояться в
профессии — значит, качественно и в срок расследовать преступления, тем самым принося
реальную пользу людям.

— Вадим Сергеевич, расскажите, как вы пришли в профессию следователя?

— Я закончил Саратовскую академию права. Во время учебы меня всегда особенно
интересовали дисциплины, связанные со следственным делом. Будучи еще студентом
четвертого курса, был назначен помощником следователя в прокуратуре Советского района,
Поначалу, естественно, были сложности. Но мне очень повезло с наставником — Андреем
Константиновичем Фроловым, который на тот момент был руководителем второго
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межрайонного следственного отдела Липецка. Я очень многому у него научился. После
создания Следственного комитета я работал следователем второго межрайонного
следственного отдела, затем старшим следователем. Занимал должность старшего следователя
Мичуринского следственного отдела на транспорте. Спустя два года вновь вернулся в
Следственное управление по Липецкой области и был назначен следователем по особо
важным делам. А в прошлом году — руководителем следственного отдела по Правобережному
округу Липецка.

— Какие наиболее резонансные дела были в вашей практике?

— Больше всего мне запомнилось дело о грабеже, которое я расследовал, когда работал в
Мичуринском следственном отделе на транспорте в Воронеже. Житель Воронежа летом 2010
года регулярно ездил на поезде в Санкт-Петербург, иногда по несколько раз в неделю, при
этом имел при себе достаточно крупные суммы денег. В один из дней он также отправился со
станции Воронеж в Санкт-Петербург. При нем были наличные деньги в сумме более 21
миллиона рублей. На станции Мичуринск Воронежский к нему подошли несколько мужчин в
форме сотрудников полиции, надели на него наручники, насильно сняли с поезда и увезли на
автомобиле. В районе села Кривец грабители завернули в лесополосу, высадили потерпевшего,
приковали его наручниками к дереву и оставили там, забрав у него все деньги. Он пробыл в
лесу всю ночь, наутро его крики о помощи услышали местные жители и освободили его. Почти
год мы работали над раскрытием этого дела. Была изучена детализация не одного десятка
абонентских номеров, проводились допросы свидетелей, множество экспертиз. В результате
был установлен исполнитель преступления. Им оказался бывший сотрудник органов
внутренних дел, ранее работавший в уголовном розыске Воронежа. Ему, как человеку, хорошо
знавшему профессию изнутри, удавалось так долго оставаться на свободе. Затем появились
основания для задержания организатора этого преступления. Он был арестован и привлечен к
уголовной ответственности.

— Чем приходится заниматься руководителю следственного отдела?

— Один рабочий день не похож на другой. Много времени уходит на доскональное изучение
уголовных дел. А если поступает сообщение о криминальном происшествии, то мы остаемся
на рабочем месте до тех пор, пока не будет завершен весь комплекс процессуальных действий.
Главное для нас — оперативное и качественное расследование уголовных дел. В данный
момент их 16. Мне как руководителю следственного отдела необходимо осуществлять
процессуальный контроль за их расследованием, тщательнейшим образом их изучить перед
направлением прокурору. Брак в работе следователя недопустим. Разобраться в виновности
человека необходимо именно на стадии следствия.

— Как выдерживаете напряженный ритм в работе? Остается ли время на семью?
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— Наша работа сопряжена с немалыми психологическими перегрузками. Приходится
задерживаться до позднего вечера, а иногда и по двое суток проводить на работе. Следователь
не может уйти, пока не произведены первоначальные следственные действия, не допрошены
подозреваемые, не завершен весь комплекс действий, которые впоследствии формируют
доказательную базу для возбуждения уголовного дела. К счастью, супруга к моей работе
относится с пониманием, поддерживает меня. Домой возвращаюсь, как правило, после девяти
часов вечера, совсем немного удается пообщаться с маленьким сыном, но часто бывает, что он
уже спит, так и не дождавшись моего прихода. Нередко приходится работать и в выходные
дни. Наверное, это затягивает. Ощущаешь пользу от своей работы, когда результатом является
привлечение виновных к установленной законом ответственности.

 

16 Февраля 2017
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